

## Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes  
Wiesbaden Mitte am 18. September 2008

### *Fußgängersignalanlage Rheinstraße/Luisenplatz*

---

#### **Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:**

Der Magistrat wird gebeten, die Fußgängerampel über den nördlichen Teil der Rheinstraße in Höhe des Luisenplatzes etwa 30 m Richtung Westen zu versetzen, da kaum jemand den Luisenplatz mittig überquert, aber viele seitlich die Straße z.B. Richtung Kirchgasse kreuzen. Diese Maßnahme würde auch Staus an der Ausfahrt des Parkhauses reduzieren.

#### **Beschluss Nr. 0114**

Der Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN wird abgelehnt.

+

+

#### **Verteiler:**

100230 z.d.A.

Presber  
Stellv. Vorsitzender